



12.6

「アイガモロボ」で お米の授業

4区の今野勝貴さんと弟の雅広さんが、比布中央学校3年生の総合学習の特別講師を務め、水田自動抑草ロボット「アイガモロボ」を使った米栽培について授業しました。



11.23

滋賀県湖南市 秋まつりに出店

本町と友好交流提携を結んでいる滋賀県湖南市を役場職員が訪問し、湖南市三大まつりの一つ「秋まつり」(実行委員会主催)で町産野菜やイチゴジャムなどを販売しました。



11.19

白寿大学講義 「楽しい理科実験」

白寿大学の講義が福祉会館大講堂で行われ、学生24人が参加。比布中央学校の福嶋顕勝教諭を講師に、スモークマシンを使った「空気砲」などの理科実験を楽しみました。



11.17

交通安全コンサート in 比布

北海道警察音楽隊・カラーガード隊による「交通安全コンサート」が農村環境改善センター多目的ホールで開催。息の合ったパフォーマンスに、観客は釘付けになりました。



まちある・記・ フォトニュース

まちの話題や情報など、身近なニュースをまち発信係にお知らせください。



本紙上で紹介できなかった行事や写真は、Facebookページ「まちある・記・フォトニュース」に掲載しています。



12.14

子ども会 クリスマスパーティー

比布町子ども会育成員連絡協議会による「クリスマスパーティー」が福祉会館大講堂で開催。子どもたちはカラフルなリースを作り、一足早いクリスマスを満喫しました。



12.13

すみれ組さん 学校へようこそ！

比布中央学校2年生が、くるみ保育園すみれ組の園児をもてなす、「あそびの広場」が同校で開催。2年生は手作りのおもちゃを多数用意し、園児たちを楽しませました。



12.13

ぴっぷすスキー場 オープン！

本格的な降雪で昨年より3日早いオープン。初日には開場式が行われ、村中町長らによるテープカットを合図に、待ちに待ったスキーヤーが続々とリフトに乗りました。



12.10

白寿大学講義 「村山望コンサート」

白寿大学の講義が福祉会館大講堂で行われ、今年最多の40人が参加。比布中央学校の村山望教諭による全12曲のサクソス演奏と軽快なトークで、学生たちを魅了しました。